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ACUERDO 80 del  21 de Enero de 1941 
Publ. Reg. Oficial N’ 142 del 18 de Febrero de 1941 

 OPINIÓN N° 1 

Cedula:   0803406784 

 

Nombre:   Klever Jorge Andrade Zambrano 

 

Dirección:   Viche 

 

Correo:   kleber_andrade@hotmail.es 

 

Recibido:   9 de Febrero de 2022 a las 16:20 

 

Mensaje: Cual fue el rubro presupuestado para ayuda social y cuál fue 

el rubro presupuestado para las fiestas de la parroquia. 

 

 

OPINION 2 

 
 
 

Cedula:   0803021583 

 

Nombre:   Angélica Cedeño 

 

Dirección:   San Martin 2 

 

Correo:   flakita19@outlook.com 

 

Recibido:   9 de Febrero de 2022 a las 23:04 

 

Mensaje: Desde el año 2020 está aprobada una cancha de uso 

múltiple para una de las áreas de las 4 San Martin y estamos 

2022 y no se ve la obra. 

También el coliseo cobran para entrar al baño.... Que hacen 

con ese dinero? Cuando el coliseo lo necesitan los grupos 

prioritarios no se lo puede usar y para hacer otras 

actividades que son para beneficio del pueblo no pueden 

abrir pero para la noche lo mantiene con puertas abiertas? 

El monto aprobado para mantener limpias las áreas verdes 

nunca se ve reflejado dicho rubro ya que ahora son 

montañas aquellos lugares que hacen con ese dinero? 

 

OPINION 3 

 
 
 

Cedula:   0803775543 

 

Nombre:   Nelson Almache 

 

Dirección:   Las Malvinas 

 

Correo:   nalmache@armada.mil.ec 
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ACUERDO 80 del  21 de Enero de 1941 
Publ. Reg. Oficial N’ 142 del 18 de Febrero de 1941 

 Recibido:   10 de Febrero de 2022 a las 13:44. 

 

Mensaje: Mi pregunta es la siguiente: 

Si bien es cierto existe un presupuesto anual para el 

mantenimiento de infraestructuras, razón por la cual me 

pregunto porque no se designa una parte de ese 

presupuesto para darle vida al mercado, vista que las 

instalaciones le hace falta un mantenimiento urgente, sería 

bueno designar una parte del presupuesto anual para en 

mantenimiento de esas instalaciones, además se necesita 

contar con un personal encargado de limpieza, que por lo 

mínimo le den un mantenimiento de baldeo semanal a esas 

instalaciones que se encuentran sin ocupar. 

 

Se podría tocar ese tema para que una parte del 

presupuesto sea designado para el mantenimiento de esas 

instalaciones. 
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